

Verein Pflegefamilien Oberwallis
Herr Michael Kreuzer
Präsident
Pflanzettastrasse 9
3930 Visp

Medienmitteilung

Erste Generalversammlung des Vereins Pflegefamilien Oberwallis

Visp, 7. Oktober 2017 – Vor einem Jahr gründeten Vertreter von Pflegefamilien im Oberwallis und die Verantwortlichen des Amtes für Kinderschutz in Visp einen neuen Verein mit dem Namen „Verein Pflegefamilien Oberwallis“. Unter dem Präsidium von Michael Kreuzer will der Verein Pflegefamilien im Oberwallis unterstützen und den Austausch untereinander fördern. Pflegefamilien sind im Oberwallis weiterhin rar und gesucht. Auf der neu geschaffenen Website www.pflegefamilien-oberwallis.ch können sich Interessierte informieren.

Am Samstagabend, 7. Oktober 2017, fand die erste Generalversammlung des Verein statt. In seinem Rückblick erwähnte Präsident Michael Kreuzer die Aufbauarbeit des Vereins und die verschiedenen Aktivitäten des letzten Jahres wie die Kommunikation über den Verein, die erfreuliche Entwicklung der Mitgliederzahlen, Treffen zum Erfahrungsaustausch und Weiterbildungsveranstaltungen. Unter dem Namen www.pflegefamilien-oberwallis.ch entstand eine neue Website.

Unterstützung bei der Suche nach Pflegefamilien

Der Verein setzt sich für die Belange der Pflegefamilien im Oberwallis ein. Auch 2018 will er insbesondere den Austausch der Pflegefamilien untereinander fördern, Weiterbildungen für Pflegefamilien unterstützen, Pflegefamilien in besonderen Situationen zur Seite stehen und für die Anliegen von Pflegefamilien und Pflegekindern sensibilisieren. Zur Zeit gibt es zu wenig Pflegefamilien im Oberwallis.

Mitgliedschaft auch ideeller Art

Der Verein umfasst rund 90 Mitglieder. Neben den Pflegefamilien, welche automatisch Mitglieder des Vereins sind, können dem Verein alle natürlichen und juristischen Personen beitreten, welche die Grundsätze des Vereins unterstützen. Wenn jemand konkret Pflegefamilien unterstützen möchte, kann er Mitglied des Vereins werden (sogenannte ideelle Mitgliedschaft) oder den Verein mit einem Beitrag unterstützen.

Pflegefamilien im Oberwallis gesucht

Wie die Verantwortlichen ausführten, gibt es im Oberwallis zurzeit 39 Pflegefamilien, die Hälfte davon im Verwandtenkreis des Pflegekindes. Während einzelne Familien Kinder für mehrere Jahre aufnehmen, geht es in anderen Fällen um kurzfristige Notfallplatzierungen. Die Kinder sind unterschiedlichen Alters, von Kleinkindern bis zu Jugendlichen. Nach wie vor werden Pflegefamilien gesucht. Interessierte können sich via Website des Vereins am besten einen Überblick verschaffen.